

Sofía Velasco toma protesta como Presidenta de la CEDH Nuevo León



1



A- A A+

13 de abril del 2016

Con el propósito de garantizar el pleno respeto de los derechos humanos de la ciudadanía y consolidar la plena autonomía, la Maestra Sofía Velasco Becerra, asumió la presidencia de la

Comisión Estatal de los Derechos Humanos Nuevo León en el periodo 2016-2020.

La Presidenta de la CEDH Nuevo León tomó protesta ante legisladoras y legisladores del Congreso del Estado en el marco de la Sesión realizada el 13 de abril de 2016.

En su mensaje, la Ombudsman estatal expresó que se requiere recuperar la confianza de las y los nuevoleonenses hacia el organismo, por lo cual será uno de los ejes de su plan de trabajo; además de fortalecer la labor de la CEDH Nuevo León que permita cristalizar los proyectos y programas dirigidos a la protección y defensa de los derechos y garantías fundamentales de los habitantes del estado.

Reconoció que son muchas las exigencias y las expectativas de la ciudadanía, por lo que se redoblarán esfuerzos para señalar las posibles violaciones a sus derechos y emitir puntualmente las recomendaciones.

Sofía Velasco Becerra expresó que hoy la sociedad reclama un organismo transparente y autónomo, que sea cercano a la gente, así como una

atención constante a toda situación que vulnere la dignidad humana; por lo que reiteró su compromiso de ser una institución vigilante y defensora de los derechos humanos.